

P.Z. Myers

PZ Myers ist Biologie-Professor in der Abteilung Wissenschaft und Mathematik an der Universität Minnesota, Morris.

Er ist Autor des Blogs „*Pharyngula*“ (der Begriff wird im Blog ausführlich erklärt), in dem mit Witz und Humor wissenschaftliche Erkenntnisse vermittelt werden. Der Untertitel des Blogs lautet „*Evolution, Entwicklung und zufällige biologische Ergüsse von einem gottlosen Liberalen*“, womit auch schon einiges über den Autor ausgesagt wird.

Adresse des Blogs: <http://freethoughtblogs.com/pharyngula>.

Looking at PZ Myers' blog „pharyngula“ (he explains the term, too) the reader immediately detects that he uses wit and humor while parlaying scientific knowledge. In the statement below the blogs theme he states: *evolution, development and random biological ejaculations from a godless liberal*, says already a lot about him. But there is much more to know:
<http://freethoughtblogs.com/pharyngula/about/>

PZ Myers is professor of biology within the Division of Science and Mathematics at the University of Minnesota, Morris.

Er fragt: „Warum sprechen wir über Wissenschaft auf atheistischen Konferenzen?“

In seinem Vortrag wird er ein sonderbares Phänomen ansprechen: Atheistische Tagungen schließen oft beachtliche Diskussionen über wissenschaftliche Aspekte ein. Ist das nicht ein eigenartiger Trend in Bezug auf eine soziale/philosophische/politische Perspektive? Er wird darlegen, dass dies tatsächlich die Konsequenz einer zutiefst rationalen Art ist unseren Platz in der Welt zu betrachten, die empirische Daten respektiert und eine grundsätzlich moderne Art des modernen Denkens repräsentiert.

„Why do we talk about science at atheist conferences?“

He'll be discussing this peculiar phenomenon: that atheist events often include substantial discussion of scientific issues. Isn't that a peculiar trend for a social/philosophical/political perspective? He'll argue that it's actually a consequence of a deeply rational way of looking at our place in the world that

respects empirical data, and represents an essentially modern way of thinking.